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宗像市の行財政改革について（諮問） 

 

 

本市では、平成１７年度から第１次、第２次の「宗像市行財政改革大

綱」を策定し、様々な行財政改革に取り組んできました。 

しかし、平成１５年４月の最初の合併から既に１０年を経過し、今後

は合併による行財政改革の効果は期待できず、また、人口減少や超高齢

社会など本市を取り巻く環境はますます厳しくなることが予想されま

す。 

平成２７年度からは第２次宗像市総合計画もスタートしますが、計画

の実現には、その基盤である財政の健全性を維持し、継続可能な行政運

営を行わなければなりません。 

このためには今後もさらなる行財政改革に取り組む必要があります。 

つきましては、次期の行財政改革大綱を策定するにあたり貴委員会の

意見を求めます。 


